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(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 581 presentata dal Consigliere
Berutti, inerente a "Attività informativa della Regione Piemonte sulle azioni
europee"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 581.
La parola al Consigliere Berutti per l'illustrazione.

BERUTTI Massimo

Grazie.
In relazione all'importanza dei fondi europei per questa Regione, nel lavoro che

svolgiamo sui territori con tutti i soggetti interessati, obiettivamente, viene a mancare, a mio
modesto parere, un primo elemento - chiaramente anche per gli amministratori - di confronto,
ma soprattutto di conoscenza negli ambiti provinciali.

A mio avviso, è un elemento determinante, perché è chiaro che, poi, c'è tutto un mondo
che, giustamente, opera dal punto di vista professionale - e ci mancherebbe, anche perché
diventerebbe particolarmente complicato per l'Ente operare in termini informativi - però
ritengo fondamentale, visto anche tutto il lavoro di rivoluzione che si sta compiendo in ambito
provinciale, comprendere come in qualche modo si possono creare punti informativi di un certo
tipo e, soprattutto, dare delle risposte esaustive.

Naturalmente, attraverso l'interrogazione si chiede di conoscere quali azioni attiva il
Settore Affari Europei dell'Ufficio di Bruxelles, quindi quali azioni mette in atto anche in
sinergia tra Bruxelles e la Regione; naturalmente, quale sia il grado di incidenza delle attività
informative e divulgative della Regione circa i finanziamenti dell'Unione Europea e se non
risultino alla Giunta regionale dei vuoti informativi soprattutto in termini di quanto stavo
dicendo precedentemente.

In prospettiva di un settennato, che può essere determinante per questa Regione, ritengo
importante intervenire per migliorare ciò che obiettivamente può essere una chiave di volta
dell'economia regionale.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Berutti.
La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.
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PENTENERO Giovanna, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Mi scuso per aver abusato del tempo prima, ma cercherò di recuperare.
Condivido il fatto che si debba cercare di pubblicizzare e far conoscere al meglio sui

territori la programmazione dei fondi comunitari. Ricordo soltanto che, in data 12 giugno,
all'interno del Comitato di Sorveglianza è stato approvato il Piano di Comunicazione, che è
una delle linee previste all'interno dei programmi operativi dei fondi comunitari, e, per quello
che mi riguarda, il Piano di Comunicazione dell'FSE.

Quindi, parliamo del 12 giugno 2015.
Ad oggi siamo in grado di far partire il nuovo Piano di Comunicazione per la

programmazione dei fondi comunitari. Dico soltanto in modo molto sintetico che i Piani di
Comunicazione utilizzati nelle programmazioni precedenti, dalle valutazioni che sono state
compiute, sono Piani di Comunicazione che ci hanno testimoniato un grado d'attenzione e
anche di efficacia molto alto.

Provo a riassumere i tre livelli sui quali intendiamo intervenire: un livello più
"istituzionale/diffuso", orientato ad informare e sensibilizzare il grande pubblico sulle scelte
strategiche della Regione; un livello "tematico/mirato", fatto in modo specifico per quello che
riguarda i contenuti e le linee dell'FSE; un livello "tecnico", misto di politica, quindi della parte
più legata alle scelte, e che utilizzi anche strumenti di settore legati ai settori specifici che
possono interagire con l'altro strumento operativo, che è lo strumento derivante dal fondo del
FESR.

Saranno utilizzati i siti d'interesse regionale, quindi i siti internet d'interesse regionale,
il notiziario elettronico dell'Enti locali, testata giornalistica locali, incontri territoriali (che,
peraltro, si stanno già facendo, forse oggi possiamo dire che sono effettuati un po' troppo
occasionale e poco), un mailing istituzionale che permetterà anche di raggiungere le
istituzioni, quali i Comuni, all'interno del quale il programma operativo incide. Spero di avere
fornito utili elementi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 11.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 11.16)


